

# REPORTER

## Anggota Koramil Jajaran Kodim 0811 Tuban Masuk Sekolah Melaksanakan Upacara Bendera Merah Putih

Basory Wijaya - [TUBAN.REPORTER.CO.ID](http://TUBAN.REPORTER.CO.ID)

Feb 28, 2023 - 09:04



TUBAN –Anggota Koramil Jajaran Kodim 0811 Tuban Danramil maupun Babinsa masuk sekolah menjadi Inspektur Upacara pada pelaksanaan kegiatan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih hari Senin di SDN, MTS/SMPN, SMK/SMA Se-Kabupaten Tuban, Senin (27/2/2023).

Salah satu cara untuk menanamkan rasa Cinta Tanah Air di kalangan pelajar bisa dilakukan melalui upacara bendera, yang dalam prosesnya dilakukan untuk mengenang jasa para Pahlawan dan para pendiri Bangsa yang telah gugur. Karena penanaman Bela Negara kepada generasi muda dihadapkan pada tantangan yang semakin komplek yang merupakan hal terpenting saat ini untuk diterapkan.

Dalam amanatnya, Danramil 0811/17 Senori Kapten Inf Hendy Kuswardijanto menyampaikan kepada siswa-siswi SMK Sunnatun Nur desa Jatisari Kecamatan Senori untuk terus meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME, dengan membudayakan berdoa sebelum memulai suatu kegiatan, saatnya melakukan perubahan, pola belajar yang aktif, disiplin, tata krama dan etika sekolah wajib dijalankan.

“Agar apa yang kita dapatkan menjadikan berkah dalam menyongsong kehidupan dimasa kini dan kedepan,” Pungkas Danramil 17 Senori.



Di SDN 1 Penambangan Serka Muhtarom Babinsa Koramil 03 Semanding menyampaikan bahwa upacara bendera dilaksanakan untuk menumbuhkan wawasan kebangsaan bagi generasi muda sejak usia dibangku Sekolah Dasar.

“Ia juga mengajak peserta upacara untuk tetap bersemangat dalam bela negara agar wilayah NKRI ini tetap berdiri kokoh,”Pungkasnya.

Di SDN Prambontergayang 3 Sertu Mustakim Babinsa Koramil 07 Soko menyampaikan himbauan terutama kepada para pelajar agar lebih meningkatkan kedisiplinan dan menjaga kebersihan diri maupun kebersihan lingkungan dengan tidak mengesampingkan sikap patuh serta taat terhadap aturan sekolah hingga nasehat–nasehat para Guru.

“Sebagai pelajar maka fokuslah untuk belajar yang lebih rajin dan giat lagi demi untuk menggapai cita–cita,”Ucap Babinsa.

Di MTS Manbaul Ulum Sertu Kastowo Babinsa Koramil 08 Widang menyampaikan untuk menghindari semua tindakan yang dapat merugikan, seperti narkoba, perkelahian antar pelajar yang berdampak buruk pada masa depan kalian.

“Sebagai generasi muda harus berperan aktif dalam mengisi kemerdekaan, yaitu dengan cara belajar dan meraih prestasi,” Ucap Sertu Kastowo.

Di SMAN 1 Kenduruan Bati Komsos Serka Rajiman menyampaikan, sebagai siswa harus memiliki sikap rendah hati, dan hormat kepada guru serta saling toleransi dengan teman, dengan menumbuhkan sikap sikap yang baik, maka ilmu yang ingin kita dapat akan mudah kita terima.

“Karena hati yang bersih dan lapang akan mudah diberi ilmu yang diajarkan oleh para Guru,”Ujar Bati Komsos.

Di SMPN 1 Bancar Pelda Febrianto Bati Bhakti TNI Selaku Pembina Upacara menekankan kepada para siswa untuk meningkatkan kedisiplinan dalam berbagai hal diantaranya, disiplin belajar, disiplin berkendara harus memakai

helm dan sebagainya.

“Semoga anak didik SMPN 1 Bancar menjadi generasi penerus yang berkualitas dan siap menghadapi perkembangan zaman,” Terangnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SDN, MTS/SMPN, SMK/SMA Se-Kabupaten memberikan apresiasi kepada TNI atas kesediaannya menjadi Irup di sekolah. Dan amanah yang disampaikan akan menambah wawasan bela negara bagi siswa-siswi di sekolahannya.

“Semoga amanat yang disampaikan bisa menjadi suri tauoadan bagi Siswa-siswi kami,” Ucap kepala sekolah.

Upacara bendera yang dilaksanakan setiap hari senin merupakan kegiatan rutinitas, dengan Tujuan selain menghormati dan mendoakan para pahlawan yang telah gugur demi merebut dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia, juga untuk memperkuat Persatuan dan Kesatuan serta mempertebal semangat kebangsaan dan Cinta Tanah Air. (Faro)